



■ **AU CŒUR DE L'ACTU**

**DIMANCHE À LONGCHAMP**

# LE DÉFI DU GALOP OFFRE UN VÉHICULE À LA FONDATION POMPIDOU



En février 2020, le Défi du Galop et la Fondation Claude Pompidou ont lancé un partenariat afin d'obtenir les fonds pour un minibus adapté aux enfants et adultes en situation de handicap, aux personnes rendues vulnérables par le grand âge ainsi qu'aux malades d'Alzheimer. Pour réunir les 40.000 € nécessaires au financement de ce minibus, les 12 hippodromes français qui accueillent une étape du Défi du Galop ont collecté des fonds. La remise des clés du véhicule aura lieu ce dimanche 11 mai, à Longchamp, en présence de Madame Claude Chirac, présidente de la fondation. Président du Défi du Galop, François Forcioli-Conti nous a appris : *« C'est une belle initiative, il faut penser aux personnes en difficulté. Dans les courses, nous vivons d'une activité de plaisir ! De plus, je pense que cela reflète une image positive de notre milieu. Nous devons nous ouvrir au monde et ne pas rester dans "l'entre-soi", même si ce point s'est amélioré ces dernières années. Chaque société de courses membre du circuit a participé au financement à son niveau. Le Défi du Galop collabore avec la fondation Claude Pompidou depuis 2020. L'épidémie de Covid nous a ralenti dans certaines actions que nous voulions mener. Aujourd'hui, nous sommes heureux d'avoir pu mettre à terme ce projet. »*

